

## Pierde Pemex 52 mil 789 mdp en trimestre (Reforma 26/07/19)

Pierde Pemex 52 mil 789 mdp en trimestre (Reforma 26/07/19) Karla Omaña Cd. de México (26 julio 2019).- En el segundo trimestre del año, Petróleos Mexicanos (Pemex) reportó una pérdida de 52 mil 789 millones de pesos, contra los 163 mil 172 millones de pesos que perdió en el mismo periodo del año anterior, una reducción de 68 por ciento. De acuerdo con su reporte financiero entregado hoy a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), las ventas de la petrolera cayeron 13.6 por ciento en abril-junio, al registrar 376 mil 648 millones de pesos, contra los 436 mil 174 millones del mismo periodo de 2018. Alberto Velázquez, director de finanzas de la compañía petrolera, sostuvo en el segundo trimestre del año, el precio promedio de la mezcla mexicana de exportación se ubicó en 1.8 dólares por barril, por debajo del promedio del año pasado para el mismo periodo. "Esta disminución del precio del crudo es la variable más relevante que afectó el valor de las ventas de la empresa en el segundo trimestre del 2019", dijo el directivo durante una llamada con inversionistas. En México, las ventas de la petrolera para el periodo de referencia se ubicaron en 217 mil 600 millones de pesos, una diferencia de 14.4 por ciento respecto a las ventas obtenidas en el segundo trimestre del año pasado, cuando fueron por 254 mil 300 millones de pesos. Además de menores precios del petróleo, otros factores que determinaron el resultado negativo de la empresa fueron un menor volumen de exportación de petróleo derivado del descenso de la producción. Velázquez reiteró que la estrategia financiera de Pemex será no adquirir nueva deuda, así como concentrarse en operaciones de refinanciamiento y de manejo de pasivos de la empresa. Pemex registró una reducción de 49 por ciento en el costo financiero en el segundo trimestre del año respecto al mismo periodo del año anterior. "En el primer semestre de 2019 la empresa no ha contratado nueva deuda", aseguró. En tanto, Pemex reportó en el segundo trimestre del año un millón 661 mil barriles diarios de crudo, el mismo nivel del primer trimestre del año.